



Bonsoir,

Certains d'entre vous nous interpelle sur ce que la Mairie peut, pourrait faire, auprès des personnes les plus fragiles de notre commune. Sachez que le Centre Communal d'Action Social (CCAS) fort de ses 5 élus et de ses 5 bénévoles reste à l'écoute de toutes personnes ayant besoin d'assistance et d'aide.

Vous comprendrez facilement qu'en ces temps de confinement, il est compliqué de faire du porte à porte pour recueillir ces besoins. La mairie, bien que fermée au public, continue à assurer la continuité du service public. Elle reste joignable par téléphone et par mail. Par téléphone aux heures habituelles les lundi, mardi, mercredi matin, jeudi, vendredi et samedi matin et par courriel à l'adresse suivante : mairie-rochefort@mairie-rochefortenyvelines.fr en dehors des heures d'ouverture habituelles.

En fonction de l'aide et de l'assistance nécessaire nous serons en capacité de mettre en œuvre avec le CCAS les accompagnements nécessaires. Nous avons déjà accompagné certains de nos concitoyens sur des problématiques de chauffage, d'aménagement d'intérieur pour améliorer les conditions de confinement, de mise en place de service à domicile, etc . . .

Alors n'hésitez pas si besoin, à nous solliciter.

La solidarité, l'assistance, l'aide n'est pas l'apanage du seul CCAS. Je connais votre capacité de solidarité, alors n'hésitez pas à proposer vos services dans votre voisinage, d'informer ou de solliciter la Mairie en cas de besoin. Plus nous serons unis pour aider les plus démunis plus nous sortirons grandis de cette épreuve que nous impose le COVID-19.

Je vous souhaite une bonne soirée, Portez-vous bien, Protégez-vous bien, et ce soir à 20h00, pensez à nos soignants et allumez une bougie.



Sylvain LAMBERT
